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... Quéjate, propón soluciones. Si ves algo que en tu calle, en tu  barrio o en la ciudad no te  gusta, haznos llegar tu queja. Puedes hacerlo m ediante un com entario  en este  apartado, 
m ediante e l correo e lectrón ico redaccion@ dhenares.es o redaccion@ dguada.es o por te léfono  949  22 62 51. Envíanos si lo deseas tu s  fo tos-denuncia desde tu  propio ordenador. Tu 
denuncia o tu solución se verá reflejada en la web www.dhenares.es y tam bién en la edición impresa de l sem anario DHenares. No tienes excusa. El periódico tam bién lo haces tú.

Veinte colegios 
recibirán libros 
(y maletas) 
de ida y vuelta

Los nuevos buses  
arran carán  en abril

EN LA  C O TILLA

Quedan plazas 
para aprender 
piano y bajo

Los centros escolares participan
tes dentro del programa educativo 
‘Guadalajara Lee’ ya tiene listas las 
'maletas viajeras’ para proceder al 
intercambio de lotes de libros de po
esía, teatro y narrativa. El proyecto 
de la Concejalía de Cultura está des
tinado a alumnos de Primero a Sexto 
de Educación Primaria con el obje
tivo de “fomentar el hábito de la lec
tura”, en palabras de la responsable 
del ramo, Isabel Noguerales.

En total, 5.005 libros, de los cua
les 1.705 son de poesía, 1.650 de na
rrativa y otros tantos de teatro que 
deberán haber sido leídos por todos 
los alumnos participantes, 4.704 en 
este curso. En esta edición, se ha in
cluido en el proyecto un nuevo libro 
de poesía, “El huerto del Limonar. 
Poetas del 27”, que ha sido muy bien 
acogido por los alumnos porque 
según los responsables de los cen
tros escolares “permite acercar a los 
escolares poemas de autores de esta 
importante generación y les ayuda 
a aum entar su vocabulario”.

El proyecto ‘Guadalajara Lee’ pre
tende fomentar la lectura entre los 
más pequeños y promover otros va
lores como el respeto, la responsa
bilidad y el amor por los libros, que 
serán recibidos de manera gratuita.

En marcha ‘Guadalajara Lee’

Desestimados los dos recursos presentados 
a la adjudicación del transporte urbano
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Finalmente se cumplirán los plazos 
previstos en la adjudicación del trans
porte urbano de viajeros en Guadala
jara. El segundo teniente de alcalde y 
concejal de Contratación, Jaime Car
nicero, ha anunciado que el Tribunal 
central ha desestimado los recursos pre
sentados por dos empresas que opta
ron a la adjudicación de este servicio, 
lo que significa que “el Tribunal avala 
la actuación del Ayuntamiento”, por lo 
que se levanta la suspensión cautelar 
y se reanuda el procedimiento.

Tanto el Grupo Ruiz como Avanza 
recurrieron la decisión por dos moti
vos distintos. El primero de ellos, por 
considerar que las valoraciones técni
cas no habían sido conforme a derecho. 
El segundo resultó excluido por no 
cumplir las prescripciones económicas 
que figuraban en el pliego de condi
ciones. "Todas y cada una de ellas han 
sido desmontadas”.

Según Carnicero, el Ayuntamiento 
podría firm ar el contrato con la adju- 
dicataria ALSA en un plazo de “quin
ce o veinte días”, por lo que “el 1 de abril 
empezará a funcionar el nuevo servi
cio y las nuevas líneas de autobús”.

Las alegaciones no han variado un 
ápice el calendario fijado por el equi
po de Gobierno municipal, tal y como 
observó el Grupo Municipal Socialis
ta  en una rueda de prensa. “Hemos se
guido trabajando con la adjudicataria”, 
reconocía el edil popular, a pesar de 
estar pendientes de una resolución que,
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ALSA comenzará a operar en abril

Críticas a la oposición
“Si la oposición fuese mi 
hijo, lo llevaría al rincón de 
pensar", declaró el edil 
‘popular1 Jaime Carnicero

según alertó la portavoz en la oposi
ción, Magdalena Valerio, podría tardar 
hasta tres meses en resolver. En este 
sentido, el segundo teniente de alcal
de ha criticado el “oportunismo polí
tico y la falta de respeto” del PSOE en 
esta materia. Y ha añadido. “SI la opo
sición fuese mi hijo, lo llevaría al rin
cón de pensar”.

El Patronato M unicipal de Cul
tu ra  ha  abierto tres nuevos grupos 
en las Escuelas de la Cotilla a fin 
de atender la demanda de alumnos 
que se quedaron sin plaza. En con
creto, se han abierto dos grupos en 
la Escuela de Piano, en las m oda
lidades de adultos y niños, y uno en 
la Escuela de Bajo Eléctrico. Aun
que esta ampliación de grupos su
pone un “esfuerzo económico im 
portan te”, desde el Patronato Mu
nicipal de Cultura se tra ta  de “fa
vorecer la creación artística y sa
tisfacer la dem anda de servicios 
culturales por parte de los ciuda
danos”, enfatiza Isabel Noguerales, 
concejal de Cultura.

M O C IO N ES DEL PSOE E IU

Las urgencias 
se cuelan en el 
Pleno municipal

El Pleno del Ayuntamiento de 
Guadalajara que se celebra hoy, a 
partir de las nueve y cuarto, deba
tirá  sobre el cierre de las urgencias 
nocturnas en la región a raíz de las 
mociones presentadas por la opo
sición (PSOE e IU). Asimismo, y a 
propuesta de los socialistas, se ha
blará de la renovación del Plan Pre
para y de sus “restricciones y ex
clusiones”. También, y por iniciati
va de IU, se debatirá sobre la “trans
parencia frente a la corrupción. Y se 
prorrogará el contrato con la em
presa que gestiona los residuos.

M A R ÍA  BENÍTEZ RECHAZA EL ACUERDO DEL BBVA PARA EVITAR EL DESAHUCIO DE SU PISO

“Prefiero no tener nada a este acuerdo”
“Hoy voy a decir de nuevo que no a 

este acuerdo. Prefiero no tener nada a 
esto”. Así de tajante se mostraba 
María Benítez, la jubilada de 74 años, 
frente a las puertas del BBVA de la 
Plaza del Jardinillo. La entidad “am
plía” la oferta inicial del mes de octu
bre, y además de darle el derecho al 
“uso del inmueble mientras viva” (el IBI

así como la comunidad y los gastos de 
que se deriven de la finca correrían a 
su cargo) “otorgando además un de
recho de alquiler a favor de su hijo, 
Pedro Aguirre Benítez, sobre una vi
vienda de características similares y en 
la misma localidad, por un plazo de 
cinco años siendo la renta pagada por 
BBVA directamente al arrendador”.

María, que actuó de avalista, insiste en 
que ya han tenido bastante con que
darse con el piso de su hijo, quien, tras 
perder su empleo, fue desahuciado de 
su vivienda, y desconfía de la propuesta 
de la entidad hacia su hijo. “El viernes 
por la tarde (por hoy) plantearemos 
nuevas acciones desde la Plataforma de 
Afectados”, asegura. Y. BERNAD María Benítez muestra la propuesta

YB
.B

.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. DHenares.es. #60, 1/2/2013.


